



ABEL CABALLERO

El Presidente de la FEMP calificó de *"reforzamiento del municipalismo"* el anuncio formulado por la Ministra Meritxell Batet sobre la reforma de la Ley de Racionalización y Sostenibilidad de la Administración Local (LRSAL), una reforma que *"significa iniciar una nueva andadura en el municipalismo español"*. Manifestó, además, el interés de los municipios por estar presentes en la reforma de la Constitución *"cuando toque"* esta reforma, *"porque es un elemento base en la política de España"*.

En su intervención tras las palabras de la Ministra, Caballero se refirió al buen hacer de los Gobiernos Locales en gestión económica y recordó las propuestas de la FEMP en materia de uso del superávit.



CUCA GAMARRA

La Vicepresidenta subrayó el papel de los Ayuntamientos españoles como *"una de las bases fundamentales del Estado del Bienestar 40 años después de la Constitución"*.

En su intervención, la Alcaldesa de Logroño formuló varias peticiones: la reforma del techo de gasto y de las inversiones financieramente sostenibles con la urgencia de una ampliación hasta 2019 para la justificación del superávit del año 2017; la habilitación *"cuanto antes"* del mecanismo para poder utilizar el superávit del año 2018, *"si se puede, ampliando los objetivos, mejor, pero si no, con los mismos planteamientos que tenemos en estos momentos pero sin esperar a la aprobación de unos presupuestos que pueden ralentizar que los podamos utilizar"*; y, finalmente, *"la necesaria flexibilización de la Ley de Contratos y la urgencia en la aprobación de la Ley de Plusvalía"*.



ANÍBAL VÁZQUEZ

El Alcalde de Mieres insistió en la necesidad de alcanzar un modelo adecuado de financiación local, y se refirió también a las competencias que desempeñan los Ayuntamientos, en concreto, *"aquellas que son impropias y en las que estamos poniendo dinero"*, con frecuencia los remanentes. Por eso, pidió que, cuanto antes, *"se defina qué competencias tenemos los Ayuntamientos compartidas; y tienen que venir con nombre y apellidos"*.

Vázquez agradeció que en la agenda del Ministerio se incluyesen cuestiones como la reposición de efectivos, especialmente porque *"estamos saliendo de una época en la que no pudimos incorporar trabajadores"*. La iniciativa es muy importante para aquellos Consistorios que *"por suerte, están creciendo"*.



OFRENDA FLORAL

La celebración de la Junta de Gobierno en la capital catalana vino precedida por un acto de homenaje a las víctimas de los atentados de agosto del pasado año en Barcelona y Cambrils. El acto consistió en una ofrenda floral en el Mosaico de Miró, en la Rambla de la Ciudad Condal, en el que participaron los miembros de la Junta de Gobierno.